
Siracusa.  Mancati
finanziamenti  sportivi,
Vinciullo:  "Il  Comune
sapeva".Garozzo:  "Deputati
poco attivi"
Mancati finanziamenti delle strutture sportive: “Il Comune di
Siracusa  lo  sapeva  dal  29  aprile  2014  e  ha  taciuto”.  Lo
afferma il deputato regionale Vincenzo Vinciullo che ieri ha
presentato  un’interrogazione  parlamentare  per  chiedere  al
Governo  regionale  di  conoscere  le  ragioni  per  cui  alcuni
Comuni  della  provincia  di  Siracusa,  capoluogo  compreso,
sarebbero  stati  mortificati  non  ottenendo  il  finanziamento
richiesto. Nel Decreto, ha continuato l’On. Vinciullo, alla
terza pagina c’è scritto, in maniera chiara, che il Comune di
Siracusa, come gli altri, già 6 mesi fa, sapeva di essere
stato escluso dalla graduatoria ed era quella la fase in cui
doveva invocare l’intervento della deputazione regionale, ma
in quella occasione non ci fu alcuna richiesta di aiuto, anzi,
forse, i rappresentanti del Comune di Siracusa, impegnati in
campagna elettorale, non trovarono nemmeno il tempo di recarsi
in  assessorato  e  di  constatare  la  decisione  del  Governo
regionale, con cui sono “tutta una cosa”, se è vero che sono
riusciti a esprimere perfino un Assessore regionale. Pronta la
replica del sindaco, Giancarlo Garozzo. “I progetti risalgono
al 2011 -ricorda il primo cittadino- e la graduatoria per
attingere ai fondi a fine 2012. Noi ci siamo insediati a
luglio 2013. Forse -ipotizza Garozzo- qualcuno pensa che il
sindaco avrebbe potuto chiedere al presidente della Regione
una modifica della graduatoria. Ci saremmo trovati di fronte a
un  reato  penale.  Per  onore  della  verità  –  alza  il  tiro
Garozzo-  quando  è  stata  approvata  la  graduatoria  i  nuovi
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deputati regionali siracusani si erano già insediati. Molti
hanno dimostrato di essere praticamente inutili, visto che non
riescono nemmeno a monitorare i finanziamenti destinati ai
loro territori”.


